
 

第９６回 藤野地区まちづくり会議全体会 結果報告書 

日 時  令和６年４月１５日（月） 午後７時から午後８時５５分まで 
会 場  藤野総合事務所４階会議室 
出席者  宮野代表ほか１５名 

事務局：野﨑所長、大塚主査、小室主任 

[会議内容] 

１ 開  会 

 

２ あいさつ（宮野代表） 

 

３ 議  題 令和６年度地域活性化事業交付金申請団体について 

  事務局より、「令和６年度地域活性化事業交付金について」及び「相模原市地域活性 

 化事業交付金要綱」をもとに概要を説明した。 

  また、今回は評価表を用いて、委員が１団体ずつ点数や意見を記載することについて

説明した。 

 【藤野定期便】 

  藤野定期便の代表者から事業内容について、資料をもとに説明があった。 

  主な委員意見 

  ・市の交付金が終わった場合の運営をどうするのか。 

  ・製作費、仕入れ費などコストを半額にするなどの計画はあるのか。 

  ・顧客を増やしていくプランを立てていけると良いと思う。 

  団体回答 

  ・生産者には適正な金額を支払いたいと思っている。交付金が終わったあとも、費用

面を下げること検討して続けていきたい。 

 【リレートークの会】 

  リレートークの会の代表者から事業内容について、資料をもとに説明があった。 

  主な委員意見 

  ・市の交付金が終わった場合の運営をどうするのか。 

  団体回答 

  ・寄付金を募ったり、冊子を有料にするなどして、継続していけるような手段を考え

ていきたい。 

 【葛原有志の会】 

  葛原有志の会の代表者から事業内容について、資料をもとに説明があった。 

  主な委員意見 

  ・休憩所があることの周知はどうするのか。 

  団体回答 

  ・休憩所はマップに掲載されているため、それを見てもらえれば情報収集ができる。 

 【上野久保 杜を守る会】 

  上野久保 杜を守る会の代表者から事業内容について、資料をもとに説明があった。 

  主な委員意見 

  ・特になし 



 【しのばら園芸市実行委員会】 

  しのばら園芸市実行委員会の代表者から事業内容について、資料をもとに説明があっ

た。 

  主な委員意見 

  ・園芸市は資金面でどのように運営していくのか。 

  ・鳥獣害はどのような対策をしているのか。 

  団体回答 

  ・出店料や地域資源の木材を販売した売上で運営している。 

  ・耕作放棄地の手入れをすることで、鳥獣害の対策をしている。 

  ※委員より、藤野定期便としのばら園芸市実行委員会で協力できそうなことがないか

を事務局中心に検討してほしいとの提案があった。 

 【 FUJINOコミュニティ・フォト・プロジェクト】 

  FUJINOコミュニティ・フォト・プロジェクトの代表者から事業内容について、資料をも

とに説明があった。 

  主な委員意見 

  ・お米の収穫時期に交流会と計画されているが、米栽培をしている方はいるのか。 

  ・電子版で発信する方法は検討しているか。 

  ・藤野にはライター等もたくさんいるので、その様か方々と協力して冊子を作るのも良

いと思う。 

  ・自己資金を貯める方法を検討した方が良い。 

  団体回答 

  ・米の栽培は篠原地域でやっている方はいるが、栽培している方だけでなく、消費者側

も含めて、交流会を実施したい。 

  ・ＳＮＳ等で撮影したものを掲載していくことも可能。 

  ・事業を進めながら、自己資金を貯める方法を検討したい。 

 【藤野お惣菜地美恵】 

  藤野お惣菜地美恵の代表者から事業内容について、資料をもとに説明があった。 

  主な委員意見 

  ・広報の手段は何があるか。 

  ・地域外の参加はできるのか。 

  団体回答 

  ・自治会回覧版、LINEグループ、ＱＲコードの設置を考えている。 

  ・誰でも参加できるようにしている。 

 【藤野農林福藝連携プロジェクト】 

  藤野農林福藝連携プロジェクトの代表者から事業内容について、資料をもとに説明があ

った。 

  主な委員意見 

  ・特になし 

 【特定非営利活動法人ふじの里山くらぶ】 

  特定非営利活動法人ふじの里山くらぶの代表者から事業内容について、資料をもとに説

明があった。 

  主な委員意見 

  ・特になし 

 

５ その他 

  報告事項等なし 

 

６ 閉  会 

 

以 上  



 


